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OGGETTO:

MOZIONE DI INDIRIZZO SU "APERTURA DELLA
BIBLIOTECA CIVICA DENOMINATA "SEBASTIANO
BAGOLTNO" NEL GIORNO DI SABATO, ESTENSIONE
IN ORARIO POMERIDIANO NEI GIORNI FERIALI E
MIGLIORAMENTO DELLA QUALITA' DEI SERVIZI
OFFERTI " (a firma del Cons.re Cracchiolo Filippo + 1)

Parte riservata alla Ragioneria

Bilancio
ATTO n._
Titolo Funzione

cap.-

NOTE

L'aruto duemilasedici il giorno ventinove del mese di settembre alle ore 18,00 nella sala Consiliare
del comune, si è riunito il consiglio comunale con l'intervento dei signori:

Pres. Ass. pres. Ass.

FERRO VITTORIO SI l3 FERRARA ANNA LISA SI

2 SCIBILIA NOEMI SI t4 PUMA ROSA ALBA SI

3 CALAMIA MARIA PIERA SI l5 CRACCHIOLO FILIPPO SI

4 MELODIA GIOVANNA SI t6 SUCAMELI GIACOMO SI

5 BARONE LAURA SI 17 DARA FRANCESCO SI

6 VIOLA FRANCESCO SI l8 ALLEGRO ANNA MARIA SI
.7

LOMBARDO VITO SI 19 NORFO VINCENZA RITA SI

8 ASTA ANTONINO SI 20 MESSANA SAVERIO S]

9 CUSUMANO FRANCESCO SI 21 CALANDRINO GIOVANNI SI

10 SALATO FILIPPO SI 22 CAMARDA CATERINA SI

11 CUSCINA' ALESSANDRA SI 23 RUIST MAURO SI

t2 MANCUSO BALDASSARE SI 24 PITO'GIACINTO SI

TOTALE PRESENTI N. 2I TOTALE ASSENTI N. 3



Assume la Presidenza il Presidente Mancuso Baldassare

Partecipa il V/Segretario Generale del Comune Dr. Francesco Maniscalchi

Consiglieri scrutatori :

1) Allegro Anna Maria
2) Ferro Vittorio
3) Lombardo Vito

La seduta è pubblica
In continuazione di seduta Presenti n. 21

IL PRESIDENTE

Passa a trattarc l'argomento posto al n. 9 dell'o.d.g. relativo a: MOZIONE DI INDIRIZZO SU
..APERTURA DELLA BIBLIOTECA CIVICA DENOMTNATA "SEBASTIANO BAGOLINO'' NEL

GIORNO DI SABATO, ESTENSIONE IN ORARIO POMERIDIANO NEI GIORNI FERIALI E

MIGLIORAMENTO DELLA QUALITA' DEI SERVIZI OFFERTI " (a firma del Cons.re Cracchiolo

Filippo + 1)

Cons.re Cracchiolo:
Si dichiara soddisfatto dal lavoro svolto dall'Amministrazione e ritira pertanto la sua

mozione, chiede solo di sapere dall'Ass.re al ramo quando verrà installato l'impianto di

climatizzazione.
Cons.re Ruisi:
Fa un plauso all'Amministrazione per aver esteso gli orari di apertura della biblioteca.

Rispetto alla presenzadei giovani under 18, chiede che vengano coinvolti diversamente per

evitare che utilizzino I'atrio della biblioteca giocando a palla. Fa presente altresì che questa

situazione crea delle difficoltà anche all'attività commerciale che c'è all'interno del Collegio

che per altro paga l'affitto al Comune ed infine sottolinea anche un problema di illuminazione

soprattutto notturna chiedendo di intervenire immediatamente.

Cons.re Viola:
Accoglie nel merito la mozione del Cons.re Cracchiolo perché era una necessità della
popolazione studentesca, ampliare gli orari di apertura della biblioteca ma anche per ogni

singolo cittadino che ne vuole fruire. Vuole ricordare che le 1.500 firme non sono state

portate solo dai Giovani Democratici e dalla R.U.N. ma anche dal sottoscritto in quanto ex

rappresentante di istituto insieme ad altri ragazzi delle scuole superiori.

Rispetto all'intervento del Cons.re Ruisi che lamentava il fatto che all'interno del Collegio si

è venuto a creare una sorta di stadio vero e proprio dove si gioca a pallone, fa presente che

pochi giomi fa assieme al Cons.re Cusumano si sono recati dai Vigili urbani per chiedere

ulteriori controlli sul posto anche se crede non bastino e pertanto ha chiesto di trattare nelle

prossime convocazioni della I^ Commissione, la costituzione della Consulta giovanile perché

a suo awiso, il coinvolgimento dei ragazzi è la migliore cosa da fare in questi casi.

Cons.re Cracchiolo:
Replica al Cons.re Viola ricordadogli che i fogli riportavano il simbolo dei Giovani
Democratici e della Rete Universitaria Nazionale anche se riconosce il fatto che anche il
Cons.re all'epoca raccolse le firme per una proposta che riguardavala città intera.



Cons.re Ruisi:
Sottolinea che all'esterno del Centro Diurno per Anziani, in via Narici anche lì c'è un
continuo raduno di giovani. Pensa infine che sarebbe opportuno installare un presidio della
Polizia Municipal e in piazza Ciullo e magari in una stanzetta dell'ufficio Notifiche.
Ass.re Scurto:
Ricorda che per la biblioteca, l'Amministrazione si è mossa già a luglio e nei primi giorni del
suo insediamento ha fatto richiesta del WI FI.
Precisa che la password concessa ad ogni persona non è cedibile ad un'altra.

Cons.re Camarda:
Chiede se l'accesso ad internet è libero tutto il giorno
Ass.re Scurto:
Risponde che ha la durata di 4 ore. Continua poi dicendo che il piano che ha in mente lui e

ancora più ambizioso perché si sta pensando ad un amrnodernamento della biblioteca.
Informa ancora che ha messo in bilancio 5.000 euro per l'acquisto di libri che possano

riguardare discipline universitarie per chi vuole approfondire ed per avere un supporto

aggiuntivo ai propri libri di testo. Rispetto al problema dell'atrio adibito a campo di calcio,
l'Amministrazione si sta impegnando coinvolgendo anche alcune associazioni. Sul presidio si

sta puntando ad un presidio interforza, quindi vigili urbani, carabinieri e polizia, che possa

fare da deterrente e dimostrare che il Comune è presente. Sull'illuminazione riferisce che

sicuramente sarà una delle cose che chiederà di sistemare agli uffici competenti per far si che

si faccia in tempi brevi.
Cons.re Cusumano:
Riguardo al presidio, è dell'awiso che rimanga un luogo fisso come un comando di polizia
dove il cittadino va solo a segnalare il fatto accaduto, ritiene sia più opportuno invece la
presenza di una coppia di vigili urbani o di carabinieri sul luogo per maggiore sicurezza ed

operatività e ancora auspica che si possa migliorare il sisterna di video sorveglianza e magari
in futuro collegarlo con il commissariato di polizia.
Cons.re Calamia:
Accoglie favorevolmente la proposta del Cons.re Viola e rassicura che 1'argomento della
movida e dei giovani sarà traffato al piu presto in Commissione, non fosse altro perché lei è

continuamente a contatto con tantissimi giovani lavorando al servizio per le tossico-
dipendenze e quindi ha spesso a che fare con giovani che deviano.

Cons.re Ferro:
Vuole ricordare che ha consultato lo statuto nel quale c'è scritto che è il Consiglio Comunale
che dà incarico alle Commissioni di affrontare determinati argomenti e poi il Presidente
convoca le Commissioni.
Cons.re Viola:
Risponde al Cons.re Cracchiolo informandolo che si e sernpre occupato del problema dei
giovani e della biblioteca anche durante l'Amministrazione Bonventre e una foto lo
testimonia.



Letto approvato e sottoscritto

IL CONSIGLIERE ANZIANO
F.to Vittorio Ferro

IL PRESIDENTE
F.to Baldassare Mancuso

IL V/SEGRETARIO GENERALE F.F.

F.to Dr. Francesco Maniscalchi

E' copia conforme all'originale da servire per uso amministrativo
Dalla residenza municipale

IL SEGRETARIO GENERALE

REFERTO DI PUBBLICAZIONE
(Art.1 I, comma l, L.R. 44191 e s.m.i.)

N. Reg. pubbl.

Certifico io sottoscritto Segretario Generale su conforme dichiarazione del Responsabile
Albo Pretorio, che copia del presente verbale viene pubblicato il giorno 0811012016 all'Albo
Pretorio ove rimarrà esposto per gg. 15 consecutivi nonchè sul sito web
www. comune. alcamo.tp. it

Il Responsabile Albo Pretorio IL SEGRETARIO GENERALE

ATTESTA

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il

I Decorsi dieci giorni dalla data di inizio della pubblicazione (art. 12 comma 1, L.R.
44t91)

! Dichiarata immediatamente esecutiva (art.12 comma 2, L.R. 44191)

II V/SEGRETAzuO GENERALE
Dr. Francesco Maniscalchi

Dal Municipio


